

Vídeo del taller "Diálogos familiares: los peligros del invierno, la calefacción eléctrica"

El 21 de diciembre de 2021 celebramos nuestro último Diálogo Familiar del año: Los peligros del invierno, analizando la problemática de la calefacción eléctrica.

La entrada [Vídeo del taller «Diálogos familiares: los peligros del invierno, la calefacción eléctrica»](#) se publicó primero en [Isadora Duncan](#).

Artículo original: Vídeo del taller «Diálogos familiares: los peligros del invierno, la calefacción eléctrica» [Vídeo del taller «Diálogos familiares: los peligros del invierno, la calefacción eléctrica»](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)